

Landeshauptstadt München, Baureferat  
81660 München

Bezirksausschuss 19  
Herrn Ludwig Weidinger  
Geschäftsstelle Süd  
Meindlstr. 14  
81373 München

Gartenbau  
Unterhalt Süd - Bezirk Mitte  
Bau-G31

81660 München  
Telefon: 089 74131113  
Telefax: 089 74131116  
Dienstgebäude:  
Inninger Str. 30  
Zimmer:  
Sachbearbeitung:

Ihr Schreiben vom  
11.11.2020

Ihr Zeichen

Unser Zeichen

Datum  
29.12.2020

### **Erhöhung des Zauns rund um den Basketballplatz Südseite Obersendling**

BA-Antrags-Nr. 20-26 / B 01120 des Bezirksausschusses  
des Stadtbezirkes 19 Thalkirchen-Obersendling-Forstenried-Fürstenried-Solln  
vom 11.11.2020

Sehr geehrter Herr Dr. Weidinger,  
sehr geehrte Damen und Herren,

der Bezirksausschuss 19 bittet den Zaun hinter dem Basketballkorb in der Grünanlage  
Baierbrunner Straße so zu erhöhen, dass ein regulärer Spielbetrieb ermöglicht wird.

Dazu nimmt das Baureferat (Gartenbau) wie folgt Stellung:

Die Spiel- und Freizeitsporteinrichtungen in der Grünanlage an der Baierbrunner Straße  
wurden nach Fertigstellung im November 2013 von einem Sachverständigen begutachtet und  
abgenommen. Dabei wurden die einschlägigen DIN-Normen zugrunde gelegt. Bei dem  
Streetballständer wurden, wie bei allen anderen Spielgeräten und den Einfriedungen keine  
sicherheitstechnischen Abweichungen festgestellt.

Auch die seit der Inbetriebnahme regelmäßig durchgeführten Sicherheitskontrollen durch  
externe Fachunternehmen ergaben keine Mängel hinsichtlich der Flächen und Einrichtungen.  
Ein regulärer Spielbetrieb ist durchaus möglich.

Das Streetballfeld ist mehrere Meter hinter dem Korb mit einem Stabgitterzaun begrenzt, dem  
eine Hecke vorgepflanzt ist. Den vorhandenen Zaun einfach zu erhöhen, ist technisch nicht  
möglich.

Bus Linie 132  
Haltestelle Südpark

Postanschrift: Baureferat  
81660 München  
Hausanschrift: Inninger Str. 30  
81379 München  
Internet:  
<http://www.muenchen.de>

Um möglichst alle unabsichtlichen Fehlwürfe auf den Streetballkorb abzufangen, müsste alternativ oder zusätzlich ein mehrere Meter hoher stabiler Ballfangzaun mit entsprechender Fundamentierung erstellt werden. Dies würde erhebliche Kosten verursachen. Nachdem es nur bei extremen Fehlwürfen neben oder über das Brett vorkommen kann, dass Bälle über Hecke und Zaun in die angrenzende Grünanlage gelangen und sie dann von außerhalb des Zaunes geholt werden müssen, kann unseres Erachtens darauf verzichtet werden.

Die Hecke wurde bisher auf Höhe des Zauns beschnitten und hinter dem Korb befindet sich eine Lücke in der Pflanzung. Wir werden Ihren Antrag zum Anlass nehmen, die Situation für die Spieler\*innen zu verbessern, indem wir im Frühjahr 2021 die bestehende Lücke schließen und künftig die Schnitthöhe der Hecke deutlich höher ansetzen.

Der BA-Antrag Nr. 20-26 / B 01120 ist damit satzungsgemäß behandelt.

Mit freundlichen Grüßen

gez.